



Monsieur Jean-Jacques COIPILET, Directeur Général de l'Agence Régionale de Santé de CORSE communique

Le **1^{er} avril 2012**, un nouveau-né de 4 jours, né au Centre Hospitalier d'**AJACCIO**, a dû être hospitalisé à la suite d'une suspicion de **méningite à méningocoque**.

Les services de l'ARS de Corse, le Centre Hospitalier d' Ajaccio et l'hôpital de Sartène, ont mis en œuvre les mesures prophylactiques (traitement par antibiotiques) préconisées auprès des personnes contacts identifiées (parents et soignants) et des nourrissons ayant été potentiellement en contact à la maternité d' Ajaccio.

Bien que toujours hospitalisé, l'enfant va bien.